



El CEDEX participa en la XXII Carrera de las Empresas

Más de 10.000 personas recorrieron el 19 de diciembre el centro de Madrid en la “Vigésimosegunda Carrera de las Empresas by Santander”, en lo que supone un éxito de participación en la iniciativa con la que se pretende promover los hábitos saludables y la actividad física entre los trabajadores.

En representación del CEDEX participaron 45 corredores con gran entusiasmo, tanto novatos como corredores con experiencia en otras citas deportivas, distribuidos en 17 equipos conformando categorías de 2-3-4 corredores masculino, femenino o mixto y distribuidos en las dos distancias establecidas, 6,5 y 10 kilómetros.

Cabe destacar la ilusión, motivación y el entusiasmo de todos los participantes que se demostró con unas buenas posiciones en los resultados finales entre los 3.393 equipos pertenecientes a 739 empresas, y sobre toda la cohesión de equipo demostrado por todos los centros y laboratorios que componen el CEDEX.





GOBIERNO DE ESPAÑA

MINISTERIO DE TRANSPORTE, MOVILIDAD Y AGENDA URBANA

VICEPRESIDENCIA TERCERA DEL GOBIERNO

MINISTERIO PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA Y EL RETO DEMOGRÁFICO

CEDEX Noticias



Diciembre 2021

Buzon.direccion@cedex.es

www.cedex.es

Síguenos en:



C/ Alfonso XII, 3
28014 Madrid
91 335 72 00